



lunes 9 de octubre de 2023

La Laguna acoge la Feria del Libro con 50 carpas de exposición y 100 actividades de promoción a la lectura

Luis Yeray Pérez destaca la colaboración entre el sector de las librerías y las administraciones públicas para "consolidar esta cita como el mayor evento del mundo del libro en nuestras islas"



Feria del Libro

La Laguna acoge por tercer año consecutivo la nueva edición de la feria regional del libro, que se celebrará del 12 al 15 de octubre en el casco histórico de la ciudad. El mayor evento en torno al libro y la lectura de las islas cumple 35 ediciones y se consolida en el municipio gracias al trabajo conjunto de las librerías, el A yuntamiento, el Gobierno de Canarias y entidades públicas y privadas. La muestra fue presentada este lunes ante los medios de comunicación en rueda de prensa.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Pérez, subrayó el valor de la colaboración entre el sector de las librerías y las administraciones públicas para "consolidar esta cita como el mayor evento del mundo del libro en nuestras

islas". El alcalde destacó que "en esta edición volvemos a contar con autores de primera índole y de creadores noveles que aquí encuentran una plataforma para darse a conocer".

Por su parte, el director general de Innovación Cultural e Industrias Creativas del Gobierno de Canarias, Cristóbal de la Rosa, señaló "que estamos en el camino de consolidar a la Feria como un gran evento que tiene varias vertientes importantes, como es el propio sector del libro y el fomento de la lectura, y por lo tanto de la cultura, así como el sector del comercio. Confiamos en que nuevamente acuda mucho público y que para la ciudad sea una verdadera fiesta", señaló, anunciando que su departamento contará con un estand propio donde se podrán adquirir libros de las colecciones del Gobierno de Canarias.

El director general de Comercio del Gobierno de Canarias, David Mille, puso en valor que la colaboración de ejecutivo regional "no solo tiene que ver con lo relativo al comercio, sino que queremos colaborar en dar la importancia que se merece a la riqueza patrimonial de La Laguna. Desde que nos plantearon el proyecto hace ya uno cuantos años, nos hemos centrado en potenciarlo y diría que vamos en senda correcta. Quiero destacar también la valentía del sector del libro, que año a año se sobrepone a nuevas amenazas y que se mantienen como un grupo compacto que sigue fomentando la lectura".



C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Por su parte, Remedios Sosa, presidenta de la Asociación de Libreros de Tenerife, destacó que el sector del libro "es el que más competencia desleal sufre año tras año y cada vez es más difícil mantener las puertas abiertas. Por eso, este tipo de eventos son muy importantes para consolidar el sector".

El espacio ferial estará incluido en el perímetro delimitado por la plaza del Adelantado, plaza de la Catedral, plaza de la Concepción y plaza del Doctor Olivera, donde se desarrollará una variada programación que incluye música, artes escénicas, narración oral y numerosas actividades en torno al libro, las librerías y la lectura.

En esta ocasión, y en el entorno de la plaza de La Concepción se ubicarán más de 50 carpas que acogerán a unos 35 expositores entre librerías, editoriales y entidades públicas, que no han querido perderse la oportunidad de mostrar al público el amplio abanico de producción bibliográfica de las islas. Un índice de participación muy alto en comparación con pasadas ediciones, que posicionan a esta feria en el mapa nacional respecto a este tipo de muestras.

La programación literaria, conformada por cerca de un centenar de actividades vinculadas al libro y la lectura, se desarrollará en dos espacios situados en la plaza Doctor Olivera, y que estarán dedicados en esta ocasión y, coincidiendo con la celebración de sus 80 cumpleaños, a dos importantes figuras de la creación literaria de las islas : Alberto Omar Walls e Isabel Medina. En estas, de forma continua durante los cuatro días de feria, se presentará un amplio catálogo de novedades editoriales publicadas en este 2023, además de acoger diferentes actividades, charlas y encuentros, entre los que destacan la presencia del escritor Juan Gómez-Jurado, el poeta vallisoletano David Galán "Redry", la escritora Ana Iris Simón, la ilustradora Coco Dávez.

Además, se ofrecerá un importante ciclo en torno al aforismo contemporáneo coordinado por el escritor Bruno Mesa, donde participarán figuras tan destacadas como la argentina Eliana Dukelsky o la palmera Belén Lorenzo.

Otra presencia reseñable es la del ingeniero agrónomo Vicent Garcés, quien fue colaborador del Ministerio de Agricultura durante el Gobierno del presidente Salvador Allende y militante del Partido Socialista de Chile. Su participación en la Feria del Libro coincide con los 50 años del golpe de estado que acabó con la vida de Salvador Allende.

Desde las islas y presentando sus últimas publicaciones, contaremos con la presencia de autoras y autores de la talla de Isa Guerra, Cecilia Domínguez Luis, María Gutiérrez, Daniela Martín Hidalgo, Jorge Laguna, Ignacio Gaspar, Sara Maher, Miguel de León y Alejandra Suárez, entre los cerca de un centenar que pasarán por estos espacios.

Las librerías, 16 en total, ofrecerán lo mejor de sus catálogos editoriales y contarán con la presencia de diferentes escritores y escritoras que firmarán sus publicaciones al público que desee llevarse un recuerdo de sus autores favoritos.

Además, la música y las artes escénicas recorrerán el perímetro del recinto ferial con una amplia programación cultural para todos los públicos donde festivales como el FIC, LALA MUSIC o Soplo de Letras, ofrecerán parte de su programación para acompañar a la que se ha convertido en la cita más importante en torno al libro y la lectura de Canarias, gracias al trabajo conjunto de las librerías de Tenerife y las administraciones públicas.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Toda la programación y los contenidos estarán disponibles en la web www.ferialibrotenerife.es [http://www.ferialibrotenerife.es/] y sus redes sociales @ferialibrotenerife, así como en los canales del Ayuntamiento de La Laguna.

La feria regional cuenta con la financiación del Ayuntamiento de La Laguna, el Instituto Canario de Desarrollo Cultural, la Dirección General de Comercio del Gobierno de Canarias, y la Asociación de Librerías de Tenerife.